



Monreal pide disculpas y asegura que ya no volverá a viajar en helicóptero

CIUDAD DE MÉXICO (SALVADOR GARCÍA SOTO).- Al que le dio mucho frío fue a **Ricardo Monreal**, líder de los diputados de Morena, porque primero cuando lo descubren viajando en *helicóptero VIP*, fue tanto el escándalo en redes sociales que salió a dar una explicación, entonces, afirmó que era ocasional y lo usaba porque se lo prestaba un amigo, nunca comentó quién, pero lo usaba solo cuando tenía que llegar rápido a algún lugar. Monreal afirmaba que *lo íbamos a ver usarlo en diferentes ocasiones*, eso cambió porque la presidenta Sheinbaum le dio un regañón y al final Monreal aparece en un video pidiendo una disculpa.

<https://drive.google.com/file/d/1zJ6SK3Y9ikMIIQbwNNZ5fR5dvakp4ULH/view>